



SÍNTESIS INFORMATIVA

Jueves 20 de marzo de 2014

*"Lo que conduce y
arrastra al mundo
no son las
máquinas sino las
ideas."
Victor Hugo*

Tipo de Cambio
FIX

Dólar
13.16

Euro
18.33

* www.banxico.org.mx



EL ECONOMISTA™

Verificará el IFT cumplimientos cada trimestre

Entre las facultades que se contemplan otorgar al nuevo IFT se encuentra la de declarar la existencia o inexistencia de condiciones de competencia efectiva en el sector que se trate y, en su caso, la extinción de las obligaciones impuestas a los agentes económicos preponderantes o con poder sustancial. De acuerdo con el proyecto de la Ley Federal de Telecomunicaciones y Radiodifusión, cuando el IFT haya declarado un agente preponderante en telecomunicaciones o radiodifusión, o con poder sustancial, deberá tomar medidas necesarias con el fin de que la regulación genere una mayor competencia.

EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Fed recorta estímulos y pronóstico de PIB

El Comité de Mercado Abierto de la Reserva Federal (FOMC por sus siglas en inglés) decidió continuar con el recorte de 10 mil millones de dólares (mdd) del programa de estímulos monetarios y anunció una reducción en las previsiones de la economía de ese país para este año y el 2015, en lo que fue la primera reunión presidida por Janet Yellen, la presidenta del banco central de Estados Unidos. La Fed reconoció que el ritmo de recuperación de la economía es lento y al inicio de este año se vio afectado por las bajas temperaturas en algunos estados, de tal forma que el estimado de crecimiento económico para 2014 se ubica en un rango de 2.8% a 3.0%, una variación en el límite superior del pronóstico que anteriormente era de 3.2%.

El Financiero

Empresas sacan más 'jugo' a mexicanos que a extranjeros

México es la joya de la corona de trasnacionales como América Móvil (Amóvil), Grupo Bimbo, Alsea y Cemex, pues los márgenes que obtienen en el mercado nacional llegan a triplicar los generados en el exterior. Especialistas atribuyen esto a que en el país, estos corporativos enfrentan menos competencia y tienen posibilidad de fijar precios más altos, mientras que en el exterior están sujetas a una mayor cantidad de regulaciones y una menor concentración en los sectores donde operan.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Jueves 20 de marzo de 2014

Últimos Folios:

Lanzamiento de la 91
Asamblea-Convención
Nacional, Cancún 2014 

2do. Recordatorio de
publicación de Guía
Control de Calidad
Pequeñas y Medianas
Firmas de Auditoría, 3ª
edición 

Recordatorio de la
obligación de los Colegios
Federados de contar con
una Comisión Técnica
y Comisión
Administradora
de Calidad 

Notas Fiscales:

SAT / Marzo es el último
mes para que las personas
morales presenten su
Declaración
Anual 2013 

SAT / RIF, una gran
apuesta para el sistema
tributario en México 

SCJN / Tesis de la semana
que termina al 14 de
marzo de 2014 

MILENIO

¿Cuáles son los beneficios de la Ley de Pensión Universal?

La Cámara de Diputados aprobó cambios constitucionales para aplicar la Ley de Pensión Universal y el Seguro de Desempleo, falta las leyes reglamentarias que también deben ser aprobados por el Senado. ¿Qué es la Ley de Pensión Universal y el Seguro de Desempleo? Son un conjunto de cambios a las leyes que rigen la operación del Infonavit, el IMSS, el ISSSTE y el Sistema de Ahorro para el Retiro (SAR). Al aprobarla, los legisladores avalaron cambios a 53 artículos de la ley del Sistema de Ahorro para el Retiro.

REFORMA

Aplazarán a 2017 apagón analógico

El apagón analógico podría retrasarse dos años y concluirse por completo el 31 de diciembre de 2017, de acuerdo con el actual proyecto de Ley Federal de Telecomunicaciones y Radiodifusión. La reforma constitucional aprobada el año pasado por el Congreso indica que el proceso de Transición a la Televisión Digital Terrestre (TDT), conocida como apagón analógico, culminaría el 31 de diciembre de 2015. Sin embargo, de acuerdo con el artículo 16 transitorio del borrador de leyes secundarias del Ejecutivo, del cual Grupo REFORMA tiene copia, se dará una prórroga en algunas localidades y canales.

La Razón

Se manifestarán comerciantes contra el SAT

Comerciantes de mercados públicos de los estados de México, Tabasco, Morelos, Puebla, Tlaxcala, Querétaro y del Distrito Federal anunciaron que se manifestarán este jueves en la capital en contra del Régimen de Incorporación Fiscal (RIF) y por la restitución del antiguo Régimen de Pequeños Contribuyentes (Repecos). De acuerdo con un comunicado, los inconformes agrupados en la Coordinadora Nacional para la Defensa de la Economía Social calificaron el nuevo régimen fiscal de inequitativo e inviable, por lo que estudian promover un amparo.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Jueves 20 de marzo de 2014

Indicadores:

FIX determinado el 19/03/2014	
(Pesos por dólar)	13.1695
Tasa de interés objetivo	
(19/03/2014)	3.50
TIE 28 (19/03/2014)	3.8000
TIE 91(19/03/2014)	3.8100
TIE 182 (19/03/2014)	3.8325
CETES 28 (18/03/2014)	3.19
Reservas internacionales (mdd)	
(14/03/2014)	181,042.6

Inflación anual

(Feb. 2013-Feb. 2014, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	4.23
Inflación subyacente *	2.98

Inflación mensual

(Feb. 2014, %)	
Inflación *	0.25
Inflación subyacente *	0.28
UDIS (20/03/ 2014)	5.139157

* www.banxico.org.mx

EXCELSIOR

México será segundo exportador mundial de autos

De continuar la tendencia de inversión de dos mil millones de dólares anuales de las automotrices extranjeras en el país, en tres años México podría ocupar el segundo lugar a nivel global como exportador de autos. En conferencia de prensa, Andrés Lerch, socio responsable de la Industria Automotriz en México de EY, dijo que “de 2007 a 2012 las automotrices anunciaron inversiones por 14 mil millones de dólares, automotrices como Nissan y Mazda”. Añadió que las armadoras asiáticas consideran a México como una opción para instalar nuevos centros de producción, mientras que hay interés de las marcas Premium, pero no han llegado en espera de que la volatilidad del tipo de cambio se estabilice.

<http://www.radioformula.com.mx>

Seguro de desempleo a casa, ¿qué eliges?

Acceder al seguro de desempleo en México, tal y como lo aprobó la Cámara de Diputados este martes, provocará que los trabajadores formales tengan mayores dificultades para obtener un crédito de calidad para una casa, pues los recursos saldrán de la subcuenta para vivienda, advierten especialistas. La iniciativa fue turnada al Senado para su discusión y aprobación. “Los recursos destinados para un crédito a la vivienda sí se verán disminuidos y tendremos que ver el impacto en el mercado inmobiliario”, asegura la investigadora del Centro de Investigación Económica y Presupuestaria, Sunny Villa.



Malasia dice que restos detectados en el océano son "pista creíble" del desaparecido

Aeronaves y barcos bregaban el jueves contra el mal tiempo en busca de unos objetos flotantes detectados en remotos mares frente a territorio australiano, que según el Gobierno de Malasia son una "pista creíble" en la búsqueda transcontinental de un avión desaparecido hace 12 días. Los objetos de gran tamaño, que según funcionarios australianos fueron vistos por satélite hace cuatro días en uno de los lugares más remotos del mundo, son la pista más prometedora en medio de la amplia búsqueda que se lleva a cabo para encontrar el avión desaparecido con 239 personas a bordo.





SÍNTESIS INFORMATIVA



Jueves 20 de marzo de 2014



Observan mejoría en resultados de organizaciones auxiliares del crédito

Los almacenes generales de depósitos lograron en 2013 darle la vuelta a las pérdidas registradas un año antes, mientras que las casas de cambio avanzaron en su recuperación respecto a sus resultados de 2012. El sector de almacenes generales de depósitos registró al cierre del año pasado una ganancia neta de 703 millones de pesos, lo que se comparó favorablemente respecto a la pérdida por 59 millones de pesos reportados al término de 2012.



México será sede del Foro Económico Mundial sobre Latinoamérica

El secretario de Economía, Ildefonso Guajardo Villarreal, anunció que México será anfitrión en la reunión anual del Foro Económico Mundial (WEF, por sus siglas en inglés) sobre América Latina en 2015. "Hoy tendré una reunión con la representante para América Latina del Foro, quien nos viene a dar muy buenas noticias sobre una invitación para que México organice el Foro latinoamericano en 2015", dijo Guajardo en un encuentro con la prensa en Nueva York. Aseguró que el anuncio oficial se dará en la próxima edición del Foro latinoamericano que se celebrará del 1 al 3 de abril de este año en Panamá.



Hoy entra la primavera a las 10:57 horas

Hoy inicia formalmente la primavera en el hemisferio norte del planeta. El equinoccio ocurrirá a las 10:57 horas, tiempo del centro de México, según confirmó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). Se denomina equinoccio al momento del año en que el Sol está situado en el plano del ecuador terrestre. Lo que implica que la duración del día sea igual a la de la noche en todos los lugares de la Tierra (excepto en los polos). El término prima proviene de «primer» y vera de «verdor».



SÍNTESIS INFORMATIVA

Jueves 20 de marzo de 2014

CARTONES DEL DÍA

